
ＰＴＡ授業参観へのご参加，ありがとうございました
～今年度初めての授業参観～

７月１４日（火）に，今年度初めての授業参観を実施することができました。今年度は年
度当初よりコロナウイルス感染症の影響から，例年通りの学校教育活動が制限されており，
授業参観・ＰＴＡ総会等も行えない状態でしたが，やっとのことで授業を参観してもらうこ
とができました。名簿を調べてみると１６３名（全体の９２％）と，
たくさんの保護者の方々にご来校いただいたようで，本当にうれし
かったです。
保護者の方々にとりましては，入学，進級してから初めて学級の

様子を見ていただく機会となりました。また，担任と初めて会う方
もいらっしゃったかと思います。一つ学年が進み，新しい教室で一
生懸命に勉強している子どもたちの姿はいかがだったでしょうか。
各学年３時間という参観可能な時間を設定したところ，保護者の皆様
方のご協力により少しでも分散した形で実施できたのではないかと思います。
◆授業参観後保護者のアンケートより

あいさつ標語 １７８名分 あいさつをがんばります！
４月の始業式にあいさつチャレンジャーとしてがんばってほしい

と話しました。話の中で『自分から先にあいさつをする』こと，さ
らに『元気で明るいあいさつを目指してほしい』ことをがんばって
ほしいとお願いしました。子どもたちはそれに応え，今も明るいあ
いさつをがんばってくれています。
そして先日，たざわ湖防犯巡回隊の方から，

地域内に子どもたちが考えたあいさつ標語を掲
示したいという依頼がありました。それを受け
て，せっかくならこの機会に全校児童にあいさ

つ標語を考えてもらうこととし，それを校内にも掲示することにしま
した。児童会でもあいさつ運動をしていることもあり，運営委員会の
みなさんの協力の下，全ての標語にラミネートをし掲示することがで
きました。是非ご覧になってください。なお，たざわ湖防犯巡回隊の
方から依頼されて選ばれた標語は右の３点です。近く武蔵野地区付近に掲示される予定です。

エアコン設置工事進んでます
今年度，各教室にエアコンが設置されることになり，順調に工事

が進んでいます。教室の後ろ側に設置されたエアコンは，今月末に
は稼働が可能になります。夏休みの始まりが遅くなり，暑さで学習
に集中できなくなる時期ですが，環境が整い，少しでも気持ちよく
学べることができるのではないかと期待しております。

２年生の国語の授業風景

参観する時間帯を選べたこと，
密にならないようそれぞれ授業を
参観する人が少なかったことで，
いつもよりゆっくりした気持ちで
見ることができました。
コロナ対策ではありますが，こ

のようなスタイルもいいと思いま
した。

子どもたちがマス
クをしながらの授業
は初めてでしたが，
慣れた様子で、少し
安心しました。これ
から暑くなるので，
それが少し気になり
ます。

兄弟がいる保護者なの
で，いつもは授業を半分く
らい見て，もう一人の授業
を見に行く感じでしたが，
今回はゆっくり授業を見る
ことができたので，次回の
ＰＴＡ授業参観もそうして
ほしいです。

１７８名分のあいさつ標語

パソコン室前に掲示しています
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《教育目標》 ～夢に向かって やさしく！ かしこく！ たくましく！～
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